

En la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío, ¡te invitamos a revivir los momentos más destacados del último mes!

Continuamos trabajando en nuestra misión de promover y fortalecer la relación entre la universidad y su entorno, así como en la mejora continua de la experiencia educativa y profesional de nuestros estudiantes.



Universidades sustentables comprometidas con la preservación de los humedales

Representantes de las 16 Instituciones de Educación Superior que integran la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable del CUECH, se reunieron en un plenario en la Universidad de Los Lagos.

En un reconocimiento del papel esencial que desempeñan las Universidades Estatales de Chile en la construcción de un futuro sostenible, representantes de diversas entidades se reunieron el pasado 9 y 10 de mayo en el Plenario de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable, de la cual somos parte como Universidad del Bío-Bío.

Este encuentro destacó el compromiso en distintas áreas clave, desde la adaptación de programas académicos hasta la promoción de la investigación interdisciplinaria, con el objetivo primordial de formar profesionales con conciencia ética y responsabilidad social.

Encuentro de VcM fomenta el diálogo para el desarrollo sostenible

La Facultad de Ciencias de la Universidad del Bío-Bío realizó el Primer Encuentro de Vinculación con el Medio, bajo el lema "Recursos naturales para el desarrollo sostenible de la Región de Ñuble".

El martes 7 de mayo, este evento organizado por los programas de Ingeniería en Recursos Naturales y el Doctorado en Ciencias mención Recursos Naturales Renovables, congregó a actores públicos, privados y académicos, instaurándose como un espacio para la reflexión, la colaboración y la construcción de puentes hacia un futuro más prometedor y sostenible para la región.





Convocatoria de Movilidad Estudiantil Presencial de Pregrado entre Universidades del Estado de Chile 2024-2

La Universidad del Bío-Bío, a través de la Dirección General de Relaciones Institucionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil, invita a estudiantes de las carreras de pregrado UBB a postular a la convocatoria para realizar pasantías académicas presenciales en Universidades del Estado de Chile, durante el segundo semestre de 2024.

El plazo de postulación es hasta las 23:59 horas del día viernes 31 de mayo de 2024.

Para mayor información, consulta las bases.

Promoviendo el Acuerdo de Producción Limpia en el Día de la Tierra

En celebración por el Día de la Tierra, la Dirección General de Relaciones Institucionales se unió a la iniciativa impulsada por la Escuela de Ingeniería Civil Química, reafirmando su compromiso con la sustentabilidad ambiental.

El pasado lunes 22 de abril, a través de la profesional de la Oficina de Cultura Sustentable, Marcela Garrido Pérez, nuestra Dirección General de Relaciones Institucionales participó en un bloque de charlas organizado por la Escuela de Ingeniería Civil Química, enfocado en temáticas relacionadas con la sustentabilidad.





Vinculación Temprana en la Escuela de Diseño Industrial UBB

Estudiantes de primer año de la Escuela de Diseño Industrial de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de la Universidad del Bío-Bío, iniciaron su Taller 1 – 2024 vinculándose con la comunidad de Caleta Cocholgüe.

El lunes 8 de abril, la Escuela de Diseño Industrial de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de la Universidad del Bío-Bío marcó un hito con la inauguración del Taller 1 - 2024, titulado "Vinculación Temprana".

Este taller, busca fomentar en los y las estudiantes un análisis en el acto y gesto humano en su interrelación objetual, lo que se conoce como la "acción de observar. Se enfoca en la comunicación a través del discurso visual, verbal y objetual como herramienta clave para la generación de nuevos conocimientos aplicables en el campo del diseño.

Concurso Acción Sustentable Universitaria

El concurso "Acción Sustentable Universitaria" de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable, extendió su plazo de postulación hasta este 19 de mayo.

¿Quiénes pueden participar?

- Estudiantes de pre y postgrado, con el respaldo de un académico o funcionario de la institución.
- Proyectos enfocados en la comunidad universitaria o su entorno directo.

Si tienes una idea innovadora para promover la sustentabilidad en la universidad, ¡aún estás a tiempo! Esta es tu oportunidad para marcar la diferencia.

Consultas y postulaciones al correo: concursoaccionsustentable@uestatales.cl

